
!

ご近所に住む同級生のご父兄に、アビーの学校での様子を伺ってみました。 
その前に…先日その方が、駅から我が家までアビーを送って下さったとか！知らなかった…(*_*; 
学校でのアビーは、お友達といても、困った事があると直ぐに先生のところに助けを求めに行ってしまってるようで(-_-;) 

先生も、アビーを孤立させてはいけないと心配して、直ぐにすっ飛んで来て「なぜあなた達が英語で話してあげないの!！」 
と怒られてしまうのだとか…。「先生も先生だけどアビーも何の為に日本にきてるの??」と不

満があるようです…。学校の友達から遊びの誘いが無い理由が分かったような気がしました。 !
その夜「感謝と自覚」がないからでしょ(｀□́)ｺﾗｯ!と、私にお説教された事は言うまでもあり

ません。涙を拭いたティシュは山積みにΣ(T□T)私の話した事は理解してくれたのでしょうか！ 
そんなアビーも、次のホストファミリーが決まり9日に移動となりました。一安心したのも束

の間、アビーがインフルエンザに…。4日まで登校禁止w(ﾟoﾟ)w ｵｵｰ!自室で隔離中です。どうし
よう、私たち予防接種してない(_□_；)!!最後の最後まで人騒がせなアビーです。 
写真は病院でインフルエンザと診断を受け、隔離され生まれて始めてのマスク姿に喜んでるア

ビーです。
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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1831回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年2⽉月4⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事

✴奥様誕⽣生⽇日  
⼤大⽊木 　清さん…妻の誕⽣生祝いをいただきありがとうございま
す。河野様きれいなお花をありがとう。  
辻村   彰秀さん…妻の誕⽣生⽇日祝いをありがとうございまし
た。今年年も忘れずにすみます。  
鈴鈴⽊木 　 進さん…2⽉月は我が家では結婚記念念⽇日と家内誕⽣生⽇日の
2重の祝いの⽉月です。2⽉月3⽇日が同じ⽇日です。例例会場で知る程
でボケが進んでいて、例例会に出席して良良かったです  
✴その他  
⼩小林林   泰⼆二さん…⽇日台親善会議に出席して来ました。同⾏行行の
菊地さん、中村さんには⼤大変お世話になり有難う御座いまし
た。  
清 　 康夫さん…1⽉月は新年年会等々に21回参加、体重が2Kg増
えてしまいました。2⽉月はダイエットして体重を減らそうと
思います。久し振りにニコニコへ。  
河野   秀雄さん…①⼩小林林さん、菊地さん、中村さん台湾訪問
御苦労様でした。中村さん、ワンチーの声を久し振りに聞か
せてくれてありがとう。⼀一児の⺟母として元気そうで良良かった
です。②体調も少しずつ戻りつつあります。諸々に⼼心配頂き
ありがとうございます。  
菊地   義雄さん…⼩小林林さん、中村さんと楽しく⽇日台親善会議
に⾏行行って来ました。  
村瀬   雅實さん…今⽉月1⽉月16⽇日、ロイヤルホールヨコハマに
て神奈奈川県塗装団体連絡協議会新年年賀詞交歓会で私の息⼦子
（晴久）が神奈奈川県知事より優秀技能者を受賞されました。
少々ですが、ニコニコ箱に。  
中村   維孝さん…⽇日台ロータリー親善会議に参加して参りま
した。台北北の円⼭山⼤大飯店に⽇日本から450名が集まり有意義な
⼀一⽇日でした。元交換学⽣生の李李ワンチーとも会う事ができ、う
れしかったです。⼩小林林さん菊地さんお疲れ様でした。  
⼩小嶋   章司さん…先週のI・M櫻井さんご苦労様でした。きっ
と将来のプラスになりますよ。  
⼤大川 　裕さん…先⽇日の⽗父の葬儀の際には多くのメンバーの⽅方
に御会葬頂きありがとうございました。  !

例例会報告：2014年年1⽉月28⽇日（晴れ）  第1830回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
2⽉月11⽇日  休⽇日休会  !
2⽉月18⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  ⼤大⾕谷  宏会員  
卓話:  遠藤奈奈由⺒巳様・NPO法⼈人ぽっかぽか理理事⻑⾧長/  
佐々尚美同副理理事⻑⾧長  
「卓話:介護について｣  !
2⽉月25⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  上⽥田博和プログラム委員⻑⾧長  
卓話:  荒井  太蔵様・TVタックル出演者  
「卓話:相⾺馬市のその後について｣  !
3⽉月4⽇日  通常例例会  12:30  クラブフォーラム(理理事会11:00~∼)  
担当:  露露⽊木  清勝会⻑⾧長  
卓話:鈴鈴⽊木悌介⼩小⽥田原箱根商⼯工会議所会頭  
「未定｣

■ ■ ■  　 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報  　 ■ ■ ■   

-‐‑‒2014年年2⽉月-‐‑‒  

‣5⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼤大島  武様・東京⼯工芸⼤大学教授(故⼤大島渚監督の  
   ご⻑⾧長男)/⼈人を動かすコミュニケーション技術｣  
‣6⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⻘青⽊木  則昭様/  
   中⼩小規模事業者のIT投資、どこから攻める｣  
‣7⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:かものはしプロジェクト/国際奉仕」  
‣10⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    特別休会  
     ｢卓話:｣  
‣11⽇日(⽕火)  箱根  休会  
     ｢卓話:｣  
‣12⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:藤原  啓祐様・⽴立立花学園⾼高等学校IAC顧問/  
   IACの活動状況｣  
⼩小⽥田原城北北RAC  マロニエ  19:30  
   ｢卓話:年年次⼤大会準備例例会｣  
‣13⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  17:30  
     ｢卓話:栗栗⽥田  康宏様/⼩小⽥田原どん・⼩小⽥田原スイーツ｣  
‣14⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣     
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:会計監査/中間決算報告」  
‣16⽇日(⽇日)⼩小⽥田原城北北RAC  鈴鈴の⾳音ホール  15;00  受付14:30~∼  
   ｢RAC第25回地区年年次⼤大会｣  
‣17⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム/国際奉仕委員会｣  
‣18⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
‣19⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼩小笠笠原  延郎郎様・中野⻭歯科医院医師/  
   最近のインプラントについて｣  
‣20⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:脇⽥田  恵信様・湯河原町椿寺住職/  
   カンボジアの⼦子供たちへの⽀支援活動報告｣  
‣21⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会・担当：クラブ広報・会員増強/  
   会員増強と退会防⽌止について」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

上⽥田  博和 　委員

ニコニコ箱 累計 目標

1月28日分 33,000 705,550 1,300,000 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：50名

❖ ニコニコ箱

❖奥様誕⽣生⽇日
⼤大⽊木 　秀⼦子さん（1⽉月25⽇日）  
辻村 　佳⼦子さん（1⽉月29⽇日）  
鈴鈴⽊木 　愛⼦子さん（2⽉月3⽇日）

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13:00 担当:  国際奉仕プロジェクト委員会  
卓話:中村会員・本多会員  
「これからの姉妹クラブのあり⽅方について｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木  清勝  会⻑⾧長

■ Abbyコーナー

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


露露⽊木 　清勝  会⻑⾧長  !
 　先週のIM合同例例会はお疲れ様でした。
特に実⾏行行委員として半年年間その運営を頑張っ
て頂きました、櫻井君には御礼を申し上げ
たいと思います。ありがとうございました。
24⽇日の⾦金金曜⽇日に開催をされました会⻑⾧長幹
事会においても、井島ガバナー補佐から地
区での評判は出席率率率も良良く⼤大変良良かった旨

の報告がありました。特に、勉強会は「⽬目指せ100年年企業！永
続企業の創り⽅方」と題した藤間秋男先⽣生のお話しは、⼤大変わか
り易易く感銘をうけた⽅方も多かったのでは無いでしょうか。その
内容は、企業の寿命は30年年！設⽴立立30年年後に残っている会社は設
⽴立立時を100％とすると、わずか0.025％だそうです。⽇日本で
は、100年年以上続いている会社は、20,304社、200年年以上は、
1,241社、500年年以上は、34社だそうです。先⽣生は、会社はい
つ無くなっても不不思議ではない存在であると、強調されていま
した。では、100年年以上続いている会社の共通項⽬目は何なのか？
それは、「企業理理念念」と「のれん」だそうです。販売⽅方法や顧
客は変わっても理理念念は不不変である企業が⻑⾧長く⽣生き残っているよ
うです。この様な話を、ロータリークラブと重ねあわせて聞い
ていた⽅方も多いと思います。ロータリークラブも100年年を超え
る歴史を重ねた組織です。藤間先⽣生は東京の銀座ロータリーク
ラブの会員だそうですが、ロータリークラブのことには⼀一切切触
れませんでした。私は、もう⼀一度度「ロータリーの⽬目的」をよく
読み直してみました。その前⽂文において「意義ある事業の基礎
として奉仕の理理念念を推奨し」とあり第３のところで「事業およ
び社会全体において奉仕の理理想を実践すること」とあります。
この事は、職業奉仕と社会奉仕であります。また「知り合いを
広める」というところはクラブ奉仕であり、「国際理理解、親善、
平和を推進」は国際奉仕であります。そして事業継承を含めて
次代を育むことが新世代奉仕へと繋がります。  
ロータリーの５⼤大奉仕のことです。⾃自分の会社を経営するこ
と、それを次代へ引き継ぐこと、そして地域、⽇日本、世界へと
思いを巡らせて奉仕の理理念念を実践することがロータリー運動で
あると思います。そのようなロータリーの理理念念を再確認させて
いただいた、素晴らしいIM合同例例会でした。

❖ 出席報告

【⽋欠  席  者】 　9名  
 　 　松島  勝典、⻄西 　寛、⼤大川 　誠、⽊木村  啓滋、  
 　 　⾕谷⼝口  和雄、志澤  昌彦、⽯石内  正彦、⽯石橋 　徹、  
 　 　⾼高橋  哲也  
【今回MU】 　0名  
【前回MU】      3名増加  
 　 　本多  純⼆二（1/22 　⼩小⽥田原北北RC)  
 　 　⼩小林林  泰⼆二（1/26 　⽇日台親善会議）  
 　 　須藤  公司（1/25 　⼩小⽥田原城北北RAC委員会）  
【前々回MU】  2名増加  
 　 　中村  維孝（1/25 　⽇日台親善会議）  
 　 　久保⽥田  知⼦子（1/25 　⼩小⽥田原城北北RAC委員会）  
 　 　齋藤 　永（1/24 　地区公共イメージセミナー）

例例会報告：2014年年1⽉月28⽇日（晴れ）第1830回 　通常例例会

⼀一⼨寸⽊木  信雄  委員⻑⾧長

会場：  ⼩小⽥田原卸センター内会議室  
時間：  12:30〜～13:30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

1月28日 50(46) 37 0 80.43%

1月21日 50(43) 24 4 65.12%

1月14日 50(45) 31 5 88.89%

❖幹事報告
⾦金金⼭山  慶昭 　幹事  !

1)国際ロータリー⽇日本事務局経理理室から
2014年年2⽉月のレートのお知らせがあり、
今⽉月と同じ102円になります。  
2)次週の例例会の内容は国際奉仕プロジェ
クトによるクラブフォーラムでテーマは
「これからの姉妹クラブのあり⽅方につい
て」になります。  
3)次週は例例会の前に理理事会を⾏行行いますの

で理理事の皆様は宜しくお願いいたします。

❖ Table  Flower
•カラー  
•スターチェリー  
•ポピー  
カラーの花⾔言葉葉は「素敵な美しさ」  
ポピーの花⾔言葉葉は「いたわり」  
スターチェリーの花⾔言葉葉は  
「熱烈烈な愛情」

❖委員会報告
国際奉仕プロジェクト・中村リーダー  

国際奉仕プロジェクトとして昨⽇日台湾から帰ってきました。  
第4回⽇日台親善ロータリー会議があり、⼩小林林さんを団⻑⾧長に菊地さ
んと私で参加しました。⽇日本から500名近いロータリアンが集
まり、とても盛況で有意義な会議でした。海外でこういう会議
に出たことで、ロータリーが世界的に素晴らしい組織であるこ
とを再認識識できました。

 　仕事を続ける中で、⼥女女性ならではの⼤大きな⾏行行事、結婚・妊娠
にぶつかります。妊娠で退職したくなかったので、無理理を⾔言っ
て産休をもらいました。⼤大きなお腹で厨房に⼊入るのは周囲にも
迷惑をかけますし、皆さんの協⼒力力なしでは乗り越えられなかっ
た時期です。その時を思うと申し訳なさと感謝の気持ちで⼀一杯
になります。両親に協⼒力力してもらい、主⼈人の⼒力力も借りて今⽇日に
⾄至っています。  
 　37歳の秋にメロウレジェンドさんが移転するということを聞
きました。夢たまごさんの推薦もあり、その後にケーキ店を出
すことが決まりました。メロウレジェンドさんはその場所で15
年年も営業しておりましたので、たくさんの常連の⽅方がいらして
評価も⾼高く、私にはかなわない部分がたくさんあります。その
後は⼤大変だと分かっていましたが、地元だからここでやりたい
という気持ち、⼤大好きなメロウレジェンドの場所を他の⼈人に譲
りたくないという気持ちが強く、決意しました。  
 　以来5年年5ヶ⽉月。嬉しいこともあるけれど苦労も多いのが現実
です。ケーキを作る以外にもたくさんの仕事があるということ
を改めて学んでいます。次の夢としては⽫皿盛りのデザートを出
せるようなお店をやりたいと思っています。レストランやホテ
ルで学んだデザート、ケーキ店にはない作りたての美味しさを
知っていただける場所が作るのが夢です。今まで⽀支えてくれた
主⼈人も、いずれは⾃自分の店を持ちたいという夢を持っています
ので、そちらのサポートもしたいと考えています。  

 　開店してすぐ横浜ウォーカー
で取り上げていただいた『ひよ
このマーチ』は、今でも⼈人気商
品の⼀一つです。顔がひよこ形の
シュークリームで下がレアチー
ズケーキ。そこから当店はキャ

ラクターの店として根付いています。ロールケーキも季節に
あった果物を使い、各シーズン10〜～15種類並んでいます。こ
れからは新しい商品の開発を進め、地元名産を使って⼩小⽥田原の
良良さをPRできる商品も作っていきたいです。  
 　私は⼦子供がいる家庭のある⼥女女性ということで、理理想の半分く
らいしかできていません。ただ続けてこられたのは今まで⽀支え
てくれたシェフやスタッフ、友⼈人、⼿手を貸してくれた周りの
⽅方々のおかげです。その感謝の気持ちを忘れずに⼀一歩⼀一歩進ん
でいこうと思っています。皆さまもお近くにお越しの際は是⾮非
お⽴立立ち寄りください。

❖ 卓話
「パティシエになるまで」  

パティスリープティタプティ  
パティシエ・豊岡 　敬⼦子様  !

 　私は蓮正寺でケーキ店プティタプ
ティを営んでおります。現在、⼩小⽥田原
の⻄西湘洋菓⼦子協会に在籍している⼥女女性
のオーナーシェフは2名。私と、箱根板
橋の夢たまごさんです。今は南⾜足柄に
あるメロウレジェンドで共に修⾏行行して
いました。当時は良良きライバルで、今

は良良き相談相⼿手としてお互い助け合って過ごしています。  
私は⽳穴部で育ちました。⼦子供の頃からお菓⼦子作りが好きで、皆
に喜んでもらえるのが嬉しくてよく作っていました。⾼高校の頃
は洋菓⼦子では物⾜足りず、和菓⼦子も作り始めました。すごいね
え！と驚かせたい⼀一⼼心で作っていたのを覚えています。⼩小学校
6年年で初めてお年年⽟玉で購⼊入した製菓道具は今も⼤大切切に使ってお
り、それを⾒見見るたびに当時の気持ちを思い出し初⼼心に戻ること
ができます。  
ここまでの話だと、⼩小さい頃からパティシエになりたかったん
だなと思われるでしょうが、実は⼩小学校の頃から舞台俳優にな
りたくて、⾼高校⽣生になってからは養成所でレッスンを受けてい
ました。  
当時お会いできて本当に嬉しかった俳優さんは、まず⾕谷啓さ
ん。⼤大物なのに威張ることなくオーラを感じる⽅方でした。そし
て渡哲也さん。撮影から帰られる時スタッフにも⼀一⼈人⼀一⼈人挨拶
され、端の⽅方にいた私にも声をかけてくださいました。このお
⼆二⼈人から⼤大物俳優という⽅方の振舞いを勉強させていただき、感
動しました。  
 　レッスンの中でお会いした先⽣生から「夢に向かう期間を決め
なさい」と教えられました。いついつまでに成功しなかったら
やめる、という決意です。私は25歳までと決めていました。そ
して次の夢は⼤大好きなケーキ店で働くこと。しかしケーキの美
しさに憧れただけで⼊入った私は8ヶ⽉月で退社することになりま
す。その後JAに⼊入り、3年年は頑張ろうと決めて働きました。JA
では接客やお⾦金金の扱い⽅方、社会⼈人としての姿勢など⾊色々なこと
を学ばせてもらいました。その中できっかけをいただき、メロ
ウレジェンドに⼊入ることができました。どうしても戻りたかっ
たケーキ職⼈人の道。⽩白⾐衣をいただいた時に「⼆二度度とやめない」
と強く思った、その時の嬉しさは今でも昨⽇日のことのように覚
えています。  
今、私がケーキ店を出しているのは、南⾜足柄に移転されたメロ
ウレジェンドが最初にあった場所です。4年年間お世話になり、
オーナーの神⾕谷さんと奥様に⼤大切切なことをたくさん学ばせてい
ただきました。その後、レストラン、ホテル、ケーキ店など何
店舗かで修業を積み、ただケーキ店をやりたいという気持ちで
前へ進んできました。でも俳優養成所時代の先⽣生にいただいた
「夢に向かう期間を決めなさい」の⾔言葉葉が私の中にあって、38
歳までに店を出せなかったらやめようと決めていました。  


